

Dimanche de Pâques :

C'est le propre du Parfum d'annoncer une personne, de maintenir sa mémoire, de suggérer sa présence... Le Parfum du Fils de Dieu fait homme, mort et ressuscité, est précisément celui de la RE-CONNAISSANCE, chanté par toute la terre aujourd'hui : Christ est Ressuscité, Alléluia ! Il est vraiment Ressuscité, Alléluia !

Ce parfum, cette onction sacrée, cette messianité, c'est ce que nous devons revêtir tout au long de notre vie. Qui a Jésus a tout. Et cela donne les ailes de l'Amour de Dieu et du prochain pour toujours, comme Marie-Madeleine, qui court avertir les Apôtres... et Jean et Pierre qui virent le tombeau vide et qui crurent, ayant senti, non l'odeur de mort, mais l'odeur du Parfum du Christ ressuscité : PARFUM RE-CONNAISSANCE !

Alors soyons dans la joie de la résurrection, soyons des témoins que la Vie l'a emporté pour toujours sur la mort, et apportons au monde pour le répandre généreusement le parfum du Christ, Alléluia !

Beau Dimanche de Pâques ! Bon repas pascal ! et si le temps le permet, joyeuse chasse aux œufs.  
Père Gabriel